

09.06.2023
23/62

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann empfängt Israels Botschafter Ron Prosor

Der israelische Botschafter in Deutschland, Ron Prosor, traf sich zum Antrittsbesuch im Hessischen Landtag mit Parlamentspräsidentin Astrid Wallmann. Der frühere UN-Botschafter ist seit vergangenem Sommer Botschafter in Berlin.

Hessens Landtagspräsidentin sagte im Anschluss an das Treffen: „Israel ist ein innovatives und wirtschaftlich prosperierendes Land – und ein wichtiger Partner für Hessen. Wir haben unter anderem darüber gesprochen, wie wir die Verbindungen zwischen Hessen und Israel weiter stärken können. Die Konstituierung des Parlamentarischen Freundeskreises Israel im Hessischen Landtag, dem 26 Abgeordnete angehören, wurde vom Botschafter sehr begrüßt. Der enge Austausch und die partnerschaftliche Zusammenarbeit sind ein festes Fundament der Freundschaft unserer beiden Länder.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

